
A.P.E de Bignoux
Ecole Jacques Yves Cousteau
1, rue de la forêt
86800 BIGNOUX
Tel : 06.88.88.59.17 ou 06.68.49.72.93
ape.de.bignoux@gmail.com

PROCÈS VERBAL
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

mardi 27 septembre 2016 à 19h30
Salle Roland Copin, 86800 BIGNOUX

Les adhérents ont été informé par courriers et voie d'affichage de 
l'assemblée générale. L'ordre du jour était le suivant :
- rapport moral 
- rapport d'activités 2015/2016
- rapport financier
- projets 2016/2017
- élection du nouveau conseil d'administration
- pot de l'amitié

Devant  une  assemblée  d’une  vingtaine  de  personnes  (voir  feuille
d'émargement), Virginie CHARRON, Présidente de l'Association des Parents
d’Élèves ouvre la séance  en présence de Lionel LEVRAULT (vice président),
Marion  CHATELIER  (Trésorière),  Valérie  ROUIL  (secrétaire),  Jean-Philippe
MARAND (vice secrétaire). 

Elle excuse l’absence de Karine THETAS, (vice-trésorière) ainsi que 
M. GARCIA, Maire de Bignoux,
Mme GUITTET et M. EDELSTEIN, conseillers départementaux,

Selon les statuts de l'association, l'assemblée générale peut donc avoir
lieu.  Des  plaquettes ainsi que le bilan financier et le bilan prévisionnel sont
distribués aux personnes présentes.

RAPPORT MORAL

Virginie  CHARRON  rappelle  que  le  Conseil  d’Administration  et  le
bureau  de  l’association  ont  été  complètement  renouvelés  en  2015.  21
membres se sont engagés et ont désigné un bureau composé de 6 personnes.

mailto:ape.de.bignoux@gmail.com


Virginie  CHARRON souligne  que les  projets  conviviaux  et  facilement
réalisables par l’association s’articulent autour d’objectifs simples : soutenir
l’équipe enseignante, participer à la vie de l’école et à la vie du village, créer
du lien entre les parents.

Les  actions  réalisées  sont  par  alternance  des  projets  lucratifs,  des
projets d’animation ou des projets conviviaux.

L’année écoulée a été extrêmement positive et cette bonne énergie s’est
encore confirmée lors de la boom de rentrée organisée vendredi 23 octobre.

Après un vote à main levée, le rapport moral est validé à l’unanimité. 

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2015/2016

 actions  « tirelire »  :  les  chocolats  de  noël  (décembre),  le  vide-
grenier petite enfance (mars), l’opération recyclage (de mars à juillet),
les photos de classe (mai).

 événementiels  :  marché  de  noël  (17  décembre-buvette  et
distribution  chocolats  de  noël),  venue  du  père  noël  à  l’école  avec
distribution d’un cadeau par classe+garderie (jeux éducatifs) carnaval
(1er avril), fête de fin d’année (18/19 juin)

 actions familiales : café parents (13 novembre), AM jeux de société
(février), chasse au trésor (1er mai).

 communication : gazette, bulletin municipal, page Facebook, blog
de  l’école,  Logo  et  nouvelle  identité  visuelle  (concours  auprès  des
enfants  en  mai),  Presse  locale  (merci  à  Danièle  Proust  pour  ses
nombreux articles), mailing list des parents (70 contacts à ce jour!)

Une enveloppe de 1500€ a été versé à la coopérative scolaire cette année et a
notamment servi à aider au financement de la classe transplantée à la Grière
(CE/CM), à la sortie au zoo de Doué la Fontaine (maternelle/CP), au transport,
à  l’achat  de  petits  matériel  (cf  dernier  compte  rendu  du  conseil  d’école).
S’ajoute  à  cette  somme  les  bénéfices  des  photos  de  classe  (696€  versé
directement à la coopérative scolaire) et les 5 mois de l’opération recyclage
(environ 350€/partenariat école des sports)

Virginie CHARRON souhaite adresser ses remerciements :
- à la Mairie pour la subvention versée, le prêt de plusieurs salles et

l’aide logistique apportée 
- à l’équipe enseignante
- à l’école des sports
- au bar Le Bignolas
- à  l’association  du  Comité  des  Fêtes  (en  particulier  pour  leur

soutien financier)
- à l’association du Patrimoine Bignolais (chasse au trésor)
- aux Zygomatics et à Zeplin’Jeux
- au Crédit Agricole (pour la subvention et les lots)
- au Département de la Vienne (pour la subvention et les lots)

Après  un  vote  à  main  levée,  le  rapport  d’activité  est  validé  à
l’unanimité.



RAPPORT FINANCIER

Cf bilan financier ci-joint.
A noter : une subvention de 400€ du Conseil départemental (fond cantonal) 
vient de nous être attribuée sur l'opération fête d'école et de village. Le 
résultat de l'année est donc positif de 478€ (et non négatif de -78€)

Après  un  vote  à  main  levée,  le  rapport  financier  est  validé  à
l’unanimité.

PROJETS 2016/2017

Les projets seront discutés et validés lors du premier Conseil d’Administration
qui aura lieu dans la semaine du 10 au 13 octobre 2016.

Virginie CHARRON évoque les premières pistes à l’assemblée :
- actions “Tirelire” : chocolats de noël (les catalogues sont arrivés),

opération  recyclage  (sous  réserve  de  changement  de  prestataire),
photos de classe (période à rediscuter), vide ta chambre (1 ou 2 dans
l’année?)

- événementiels  :  fête  et  spectacle  de Noël  le  jeudi  8  décembre,
venue  du  Père  Noel  à  l’école  (16  décembre),  carnaval  (7  avril),  fête
d’école (à définir)

- actions  familiales  :  Boum  (a  eu  lieu  le  29  septembre  2016),
Halloween, AM jeux de société, café parents/soirée thématiques

- Soutien financier  à  l’école  :  maintenir  le  CAP des  1500€+700€
(estimation  opération  recyclage  sur  l’année)+600€(estimation
photos)=2800€

Virginie  CHARRON présente  un  premier  budget  prévisionnel  pour  l’année
2016/2017 (voir document joint)

ELECTION DU C  ONSEIL D’ADMINISTRATION 2016/2017

Virginie CHARRON rappelle les modalités statutaires et ce qu’implique
concrètement un engagement dans le CA de l’APE de Bignoux : au moins 12
personnes, 4 réunions par an minimum, instance représentative des parents
qui décide des orientations/des projets. Il élit un bureau de 6 personnes au
moins (1er CA en octobre) qui lui même assure ensuite l’orchestration de la
mise en oeuvre des actions. 

On passe ensuite à l'élection d’un nouveau Conseil d'Administration.

Virginie CHARRON indique les membres sortants (7) :

- Olivier CONSTANTIN
- Ludovic FOUCHÉ
- Valérie TRICOT
- Delphine SENELLIER
- Aurore TORNAY
- Charly PENNETAULT
- Céline LEVRAULT



Ensuite  elle s'adresse  à  l'assemblée  pour  demander  les  noms  des
personnes souhaitant faire partie du C.A., se présentent :

– Karine THETAS
– Pierre MARTIN
– Caroline ARNOULT
– Sophie VILLARD
– Lionel LEVRAULT
– Virginie CHARRON
– Céline FURET
– Sabrina BONNEFOND
– Guilhem FARRUGIA
– Jean-Philippe MARAND
– Isabelle MARAND
– Marion CHATELIER
– Valérie ROUIL
– Marina LEONIEN
– Thierry VESCHE
– Vanessa NEVEU
– Nicolas DELEBECQUE
– Nicolas BESCAM
– Caroline PINEAU

Il est procédé au vote à main levée pour cette liste comprenant
19 noms : la liste est validée à l'unanimité.

L'Assemblée Générale est close vers 21h et se termine par un verre de
l’amitié.

SIGNATURES


